
 

 

07/10/2015 
La circulation dans le centre-ville évoquée. 

 

Lors de la réunion des Ateliers de la cité, vendredi, François 

Zocchetto, maire, a répondu aux interrogations des habitants. 
 
Vendredi soir, dans la salle du conseil de l’hôtel de ville, François Zocchetto, maire, a été 

interpellé sur plusieurs sujets par les habitants du centre-ville présents. Il a notamment été 

question de la propreté dans certaines rues, ainsi que de la sécurité routière et piétonne 

(rue du Stade, rue du Mans, rue du Dauphin). Pour résoudre les problèmes de circulation 

dans le Vieux Laval, il est proposé de réserver l’accès à cette zone aux riverains. D’autres 

projets ont été évoqués : la Porte Beucheresse deviendra un lieu d’exposition pour un 

collectif d’artistes, en janvier. Le square Foch sera rénové l’an prochain et la vidéo-

protection sera mise en place dans l’hyper-centre, avec extension à la gare, au quartier 

Ferrié et au Palindrome. Les riverains seront consultés sur le passage au stationnement 

payant avec abonnement, du côté de la rue Magenta. Le dernier projet collaboratif, 

élaboré par les habitants et le Centre lavallois d’éducation populaire, concernait des 

actions en direction des seniors, qui sont nombreux à vivre dans le centre-ville. Des 

rencontres et des sorties culturelles ont été mises en place. 

 

Mercredi 4 novembre  
, à 18 h 30, à la mairie, première réunion sur le nouveau projet collaboratif. Jeudi 12 

novembre , réunion des jeudis citoyens avec pour thème les grands projets urbains de 

demain. 
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